



「『笑顔・元気・しあわせ』あふれる、地域とともにある本郷小学校」

# 本郷小だより 12月号

【学校教育目標】よく考える子  
がんばる子  
思いやりのある子



令和6年11月27日（水）  
深谷市立本郷小学校  
<http://www.hongo-e.ed.jp>

学校公開・本郷子ども祭りお世話になりました。

金子 あづさ

11月2日（土）の学校公開・本郷子ども祭りに、たくさんの方にご来校いただきありがとうございました。2・3時間目の授業参観では、子どもたちがいつもより緊張した表情で、一生懸命授業に取り組む姿をご覧いただけたことと思います。また4校時の本郷子ども祭りでは、本郷平成会の皆様や久保田PTA会長様、文化委員の方のご協力により、焼きそばや豚汁・焼きまんじゅうを食べたり、プールでの釣りや岡部音頭体験を行ったりすることができました。釣りは寒かったせいか、なかなか釣れませんでした。あきらめずに挑戦する子どもたちの姿を多く目にすることができました。本郷子どもまつりが初めての1年生は「美味しい。」と満面の笑みをうかべて食事することができました。保護者の方からは「岡部音頭は小学生の時に習ったことがあります、懐かしい。」「自分の子どもと一緒に踊って楽しかった。」という声を聞くことができました。また、指導者のお二人からは、「みんなが喜んでくれたのでうれしい。」「ずっと踊っていなかった岡部音頭をみんなで踊ることができてよかった。」と感想をいただきました。

御来賓の神尾高善様、野菜を提供してくださった小久保様、岡部音頭を指導してくださった山崎様、三橋様、急な呼びかけでしたが一緒に岡部音頭を踊ってくださった皆さん、駐車場を開放していただきました弘光寺様、何週間も前から準備を進めてくださった本郷平成会の皆さん、本当にありがとうございました。お陰様で「本郷小を支えてくださる方がいることに感謝する心」と「本郷が大好きな児童」を育成することができています。今後ともご協力よろしくお願いたします。



## 6年生 楽しかった修学旅行

11月7・8日の2日間、6年生が江ノ島鎌倉・東京方面へ修学旅行に行ってきました。寒さが心配でしたが、日中は天候に恵まれ、グループ行動を楽しむことができました。2日目は「キッザニア東京」で職業体験をすることができました。



## ☆ 1 2 月行事予定

月	曜	行 事 予 定	月	曜	行 事 予 定
12/1	日		17	火	A 日課 5 時間
2	月	登校指導	18	水	
3	火	持久走大会・臨時 PTA 総会・学級懇談会・親の学習	19	木	B 日課 5 時間
4	水	持久走大会予備日 クラブ (2 学期最終)	20	金	A 日課 5 時間 給食最終日 安全点検日
5	木		21	土	
6	金	A 日課 5 時間 6 年:岡部中学校入学説明会	22	日	
7	土		23	月	特日 3 時間
8	日		24	火	特日 3 時間 終業式
9	月	A 日課 5 時間 (学期末清掃週間)	25	水	
10	火	A 日課 5 時間 さわやかタイム	26	木	
11	水	読み聞かせ 緊急時に係る状況確認の訓練日	27	金	
12	木	A 日課 5 時間	28	土	
13	金	A 日課 5 時間 まごころ訪問 ワックス清掃	29	日	
14	土	意志の日	30	月	閉庁日
15	日		31	火	閉庁日
16	月		<b>1 月の主な予定</b> 1/8 始業式 3 時間 登校指導・一斉下校 ・通学路点検 1/9 給食開始 身体測定 1・2 年 1/10 身体測定 3・4 年		

## ★★★★学校の様子★★★★



11/11 (月)  
 地域草刈りボランティア日 (6 回目)  
 クリーンタイム  
 今年度最後のボランティア日に多くの方が来校して、敷地をきれいにしてくれました。子どもたちや教職員もクリーンタイムに取り組みました。これからも子どもたちが安心して生活できる安全で美しい環境づくりに努めていきます。ご協力、ありがとうございました。



11/12 (火)  
 ふるさと ふかや  
 渋沢学フォーラム  
 オンラインで八基小、常盤小の発表を視聴し、ふるさと教育について学びを深めました。



11/15 (金)  
 3 年体育公開授業  
 3 年生が ICT を活用し、ベースボールに取り組みました。事前に正智深谷の野球部の皆さんが 3 回訪問し、指導してくれました。当日は島田指導主事様や市内体育主任の方から貴重な指導や意見をいただくことができました。

11/22 (金) 人権教室  
 人権擁護員の方 6 名と人権政策課 小神野様をお招きして人権教室を行いました。体育館で、人権擁護員の皆様の紙芝居や DVD 動画視聴しながら、授業を行いました。「相手の立場を理解して優しく接していくこと」「悩まずに勇気を出して取り組むこと」などを学びました。これからは誰にでも優しく、心を配って、笑顔で生活していきましょう。

